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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A situação que se vive em Benavila, no concelho de Avis, exige uma resposta do Governo que

tranquilize a população e reponha o sentimento de segurança.

A ocorrência de situações de natureza criminal, em particular de furtos, o arquivamento dos

respetivos processos-crime ou o atraso no seu julgamento estão a gerar um preocupante

sentimento de impunidade relativamente aos crimes cometidos.

Por outro lado, a repetição de situações desta natureza e a falta de medidas de adequado

patrulhamento ou apoio à população, que vive isolada na maior parte do dia porque não tem

uma rede de vizinhança (os mais novos trabalham fora da localidade e só regressam à noite e

há um número muito elevado de casas devolutas), tem deixado aquela população num clima de

insegurança e medo.

Sendo certo que a investigação criminal e o funcionamento do sistema judicial têm regras que

não podem ser desrespeitadas, não é menos verdade que a sua eficácia é um elemento

decisivo para o sentimento de segurança das populações.

O mesmo vale para a ação dos serviços e forças de segurança, particularmente do

patrulhamento, cuja proximidade e frequência contribuem igualmente de forma decisiva para a

segurança e tranquilidade das populações.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, solicito através de Vexa. ao

Ministério da Administração Interna os seguintes esclarecimentos:

1- Como avalia o Governo a situação vivida pela população de Benavila, no concelho de Avis,

relativamente à falta de segurança, em particular quanto aos crimes de furto que têm ocorrido

com frequência?



2- O Governo tem previstas algumas medidas de reforço da segurança nesta localidade? Quais

e em que prazo serão concretizadas?

3- Qual a situação do projeto para o novo quartel da GNR, em Avis? O Governo vai dar

concretização a esse projeto para o qual a Câmara Municipal cedeu, gratuitamente, há cerca de

10 anos, um terreno, para instalar condignamente as forças de segurança e para reforçar o seu

efetivo?

Palácio de São Bento, 11 de abril de 2018

Deputado(a)s

JOÃO OLIVEIRA(PCP)

ANTÓNIO FILIPE(PCP)

JORGE MACHADO(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 1836
	txtLegPergunta[0]: XIII
	txtSessaoPergunta[0]: 3

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2018-04-12
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Medidas de reforço e proximidade do patrulhamento para reposição da segurança e tranquilidade da população de Benavila, no concelho de Avis
	txtDestinatario[0]: Min.  da   Administração  Interna

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2018-04-11T15:29:29+0100
	João Oliveira (Assinatura Qualificada)


		2018-04-12T16:48:14+0100
	Moisés Ferreira (Assinatura Qualificada)


		2018-04-12T17:16:54+0100
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2018-04-11T15:29:31+0100
	Unknown signer 02933be0428e505fb81711c2034004abbc32c648


		2018-04-12T16:55:13+0100
	Unknown signer dec24cbafba2ccaf357a57f25875d5cb9d65a501


		2018-04-12T17:16:57+0100
	Unknown signer fa2a585ea0832f84513c75532baa9901ea42adb8




